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Zusammenfassung


Borrelien sind nicht nur Krankheitserreger, sondern waren im Rahmen der Evolution auch Lieferanten für wichtige Baupläne der eukaryoten Zellen. Die von ihnen verursachte Krankheit verläuft chronisch, ist sehr vielgestaltig und kann mit anderen Krankheiten assoziiert sein. Um Borrelia als Nosode anwenden zu können, bedarf es einer Materia medica. Aufgrund der charakteristischen Eigenschaften des Rückfallfiebers, der Borreliose früherer Zeiten, werden 4 Fälle vorgestellt, bei denen Borrelia als Nosode hilfreich war.
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Summary


Borrelia are not only pathogen germs, but in the context of evolution also have been supplier of important blueprints of eucaryotic cells. The disease caused by them takes a chronic course, is multifarious and can be associated with other diseases. To be able to use Borrelia as a nosode a materia medica of the remedy is necessary. Based on the base of the characteristics of relapsing fever, the borreliosis of earlier times, 4 cases are presented in which Borrelia as a nosode was helpful.
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